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БОЛХОВ
В Болховской картинной

галерее, работающей при
районном краеведческом му�
зее, открылась выставка
"Волшебная кисть мастера".
Здесь представлены картины
болховских художников Евге�
ния Горохова, Валерия Кузне�
цова, Маргариты Гридиной и
других. 

На полотнах изображены
дома, улицы Болхова, наибо�
лее примечательные места
районного центра — всего бо�
лее 20 работ. Здесь же пред�
ставлены портреты молодых
женщин�болховчанок. Эти
картины много лет назад на�
писал основатель краеведче�
ского музея И. Гаврилов.

ГЛАЗУНОВКА
Праздник, посвящённый

Дню работников сельского хо�
зяйства и перерабатывающей
промышленности, состоится
завтра в районном Доме куль�
туры. Почётными грамотами
Орловского областного Сове�
та народных депутатов, адми�
нистрации района будет на�
граждено около 20 человек. 

На торжественное меро�
приятие прибудут представи�
тели областного управления
сельского хозяйства и продо�
вольствия. 

После торжественной час�
ти состоится концерт, подго�
товленный работниками рай�
онного Дома культуры.

ДМИТРОВСК
4 ноября в районном Доме

культуры состоится вечер
вальса, посвящённый Дню на�
родного единства. Работники
РДК исполнят вальсы разных
лет.

Районный совет ветеранов
расширил программу 
поздравлений юбиляров. Те�
перь помимо традиционных
цветов и подарков от ветеран�
ской организации и админи�
страции района для ветера�
нов организуются концертные
программы. Они готовятся со�
вместно работниками район�
ного Дома культуры и членами
совета ветеранов. 

Так, на днях в селе Кошелё�
ве Лубянской сельской адми�
нистрации с 90�летием "по�
новому" поздравляли участ�
ника Великой Отечественной
войны, уроженца села 
С.Е. Гришина. Семён Егорович
воевал в танковых войсках с
июня 1941 по май 1945 года.
После войны многие годы ра�
ботал в совхозе "Лубянский". 

СОСКОВО
Орловский молочный ком�

бинат создал в районе серь�
ёзную конкуренцию Сосков�
скому сырзаводу. В районном
центре и в деревне Волчьи
Ямы орловским предприяти�
ем организованы молокопри�
ёмные пункты с современным
холодильным оборудованием.
Во всех сельских администра�
циях, кроме Лобынцевской,
скупщики, передвигаясь меж�
ду населёнными пунктами на
лошадях, закупают у населе�
ния излишки молока. Оно сво�
зится на молокоприёмные
пункты, откуда на малотон�
нажном молоковозе доставля�
ется в Орёл. 

Открытие молокоприёмных
пунктов в Сосковском районе
обеспечило дополнительно
семь рабочих мест. Расчёт 
с населением производится
два раза в месяц. 

Информагентство

"Орловской правды".

ОФИЦИАЛЬНО

19 октября состоялась встреча

губернатора Орловской области 

Е.С. Строева с председателем

Центрально+Черноземного банка

Сбербанка России А.К. Соловьевым.

В ходе беседы обсуждались вопросы со�
трудничества в сфере кредитования эффек�
тивных высокотехнологических производств
и предприятий, инфраструктуры производ�
ственного комплекса области, а также оказа�
ния поддержки инновационной деятельнос�
ти субъектов малого предпринимательства.
По окончании встречи Е.С. Строев и А.К. Со�
ловьев приняли участие в работе проходя�
щего в Орле совещания с руководителями
региональных отделений Центрально�Чер�
ноземного банка Сбербанка России.

Губернатор области проинформировал
участников совещания об основных направ�
лениях и перспективах развития региона,
рассказал о мерах, предпринимаемых адми�
нистрацией области для подъема экономики
и решения вопросов социальной сферы, ро�
ста благосостояния жителей Орловщины.
Обращаясь к представителям банковского
сообщества, Е.С. Строев подчеркнул, что
грамотная финансово�кредитная политика
является одним из главных условий успеш�
ного развития и государства в целом, и от�
дельных регионов России. Губернатор при�
звал руководителей банковской сферы ак�
тивнее участвовать в реализации крупных
инвестиционных проектов, финансировании
реального сектора экономики, развитии ма�
лого бизнеса.

Как отметил в своем выступлении предсе�
датель Центрально�Черноземного банка
Сбербанка России А.К. Соловьев, Орловская

область является одним из самых надежных
деловых партнеров банка. Он также отметил,
что эффективно развивающаяся экономика
Орловской области привлекает все большее

внимание крупнейшего банка страны, пред�
ставляет значительный интерес для расши�
рения взаимовыгодного сотрудничества.

Соб. инф.

СОВЕЩАНИЕ РУКОВОДИТЕЛЕЙ СБЕРБАНКА

АФК "Система" — крупней�
шая в России и СНГ диверсифи�
цированная корпорация, владе�
ющая и управляющая пакетами
акций компаний, работающих в
быстрорастущих сервисных

секторах экономики, в частнос�
ти, в сфере телекоммуникаций,
высоких технологий, страхова�
ния, банковском секторе и дру�
гих.

В ходе беседы Е.С. Строев и

В.П. Евтушенков обсуждали
перспективы использования по�
тенциала финансовой корпора�
ции в развитии высокотехноло�
гичных производств на террито�
рии региона. Как подчеркнул гу�
бернатор области, Орловщина
располагает мощным интеллек�
туальным потенциалом, что 

создает благоприятные условия
для тесного сотрудничества с
корпорацией в сфере высоких
технологий, выхода экономики
на новый качественный уро�
вень, роста благосостояния жи�
телей области.

Соб. инф.

Осенняя розничная ярмарка состоится в
субботу 29 октября. Населению будет пред�
ставлен широкий ассортимент продовольст�
венных и промышленных товаров, продукции
производственно�технического и хозяйствен�
ного назначения.

Ярмарочная торговля будет развернута в
традиционных местах проведения: в Завод�
ском районе — на Комсомольской площади, в
Советском районе — на площади Жукова (у
стадиона им. Ленина) и на улице Приборостро�
ительной, в Железнодорожном районе — на
площади Поликарпова, в Северном районе —
на площади у здания администрации Северно�
го района (Московское шоссе, 137).

Пресс�служба губернатора области.

Перед началом заседа+

ния  члены президиума и

присутствовавшие тепло

поздравили председателя

областного Совета Н.А. Во+

лодина с награждением

его орденом Почета.

Основным вопросом за�
седания стало утверждение
повестки дня 45�го заседа�
ния областного Совета на�
родных депутатов, которое
планируется провести 3 но�
ября. Решено полностью по�
святить его обсуждению
проекта закона об област�
ном  бюджете на 2006 год и
других вопросов бюджетно�
го и налогового законода�
тельства, так или иначе ка�
сающихся главного финан�
сового документа области.
По словам представлявшего
законопроект начальника
управления финансов и на�
логовой политики областной
администрации В.Ф. Курган�
никова, в бюджете будущего
года будет увеличена как до�
ходная, так и расходная час�
ти. Почти 70% расходов пой�
дет на обеспечение соци�
альной сферы, в том числе
на повышение зарплаты
бюджетникам. Больше пла�
нируется заложить в бюджет
по строчкам транспорт,
сельское хозяйство и т.д.
Как минимум с 70 до 100
рублей предполагается уве�
личить детские пособия.  

Солидные финансовые
ресурсы выделяются на
обеспечение реализации в
Орловской области рефор�
мы местного самоуправле�
ния. Так, почти третью часть
средств в консолидирован�
ном бюджете области пла�
нируется направить в муни�
ципальные бюджеты на фи�
нансирование образования.
Отвечая на вопросы депута�
тов, В.Ф. Курганников, в  ча�
стности, рассказал о том,
какие виды налогов и в ка�
ком объеме будут оставать�
ся в районных бюджетах.
Всего же районы  должны
получить средств больше,
чем планируется им выде�
лить финансов в нынешнем
году.

Было предложено также
дополнительно включить в
повестку дня очередной сес�
сии законопроект об увели�
чении налоговых ставок на
игорный бизнес. 

Подводя итоги обсужде�
ния, Н.А. Володин подчерк�
нул, что в оставшееся до за�
седания областного Совета
время необходимо самым
серьезным образом обсу�
дить проект областного
бюджета в комитетах, и
прежде всего в бюджетном,
для того, чтобы выйти на
очередную сессию с кон�
кретными предложениями
по главному финансовому

документу области. Говоря о
дополнительных поступле�
ниях в областной бюджет,
Н.А. Володин отметил, что
резервов его пополнения
достаточно. Прежде всего
это "вывод из тени" зарпла�
ты. Скрывая свой настоящий
заработок, люди не платят
налоги, лишают себя в буду�
щем  нормальной пенсии.
Много недобирается и по
налогу на имущество. Надо
искать пути повышения соб�
ственных доходов, а не рас�
считывать только на боль�
шие дотации из центра. Их
может и не быть. Необходи�
мо принимать кардинальные
меры и по игорному бизне�
су. Проблема азартных игр
превращается  в настоящую
беду, особенно для детей и
подростков. На первом мес�
те должна стоять забота о
подрастающем поколении, о
его нравственном здоровье. 

В обсуждении повестки
дня приняли участие члены
президиума Н.В. Парахин,
Ю.А. Тарасов, Л.В. Кретов,
А.Н. Тихонов, Л.В. Удалова,
А.И. Гапонов, В.И. Тихоми�
ров.

На заседании были вру�
чены удостоверения вновь
назначенным мировым су�
дьям.

Пресс�служба 

областного Совета 

народных депутатов.

ЗАСЕДАНИЕ ПРЕЗИДИУМА ОБЛАСТНОГО
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

СФЕРА СОТРУДНИЧЕСТВА — ВЫСОКИЕ ТЕХНОЛОГИИ
19 октября губернатор Орловской области Е.С. Строев

принял председателя совета директоров акционерной

финансовой корпорации "Система" В.П. Евтушенкова.

ОСЕННЯЯ
ЯРМАРКА

Губернатором области подписан указ 

№ 273 от 17.10.2005 г. о проведении 

в городе Орле осенней 

и предновогодней розничных ярмарок.
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